



Gran éxito de asistencia de público y satisfacción en la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra y el Ayuntamiento de Adra, tras la celebración, este pasado fin de semana, de la actividad 'Bienvenida Primavera', que ha contado con la colaboración de la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Turismo, donde cientos de personas disfrutaron del desfile que se celebró sábado por la noche en la carrera de Natalio Rivas, donde una docena comercios abderitanos expusieron sus productos y colección primavera-verano tanto de moda de hombre y mujer, calzado, niños, bolsos, lencería, complementos o bañadores. Además durante el fin de semana se celebró un taller de jardinería, dentro de las actividades de 'Bienvenida la Primavera', donde participaron más de 60 niños y niñas y 15 adultos. Dentro de esta campaña de primavera, todos los establecimientos han decorado sus escaparates con geranios, dando así colorido a las calles y a los comercios abderitanos.

El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, se ha mostrado "muy satisfecho" por el resultado de estas actividades y ha señalado que "con este tipo de actividades se revitaliza y potencia el sector comercial de nuestra ciudad y desde el Ayuntamiento de Adra estamos apostando por la implicación del tejido comercial para que aporte valor al CCA, y que de esta manera se convierta en un punto estratégico en la vida de nuestra ciudad"

Moisés Linares ha destacado “la apuesta firme y decidida del Ayuntamiento de Adra con los comerciantes de nuestra ciudad para llevar a cabo todas las actividades que realizan y vamos a seguir aunando esfuerzos para que el comercio local siga creciendo y ofreciendo a los abderitanos y visitantes productos de calidad y un servicio de atención cercano”.

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, Mari González, ha señalado que “estamos realmente contentos de cómo se ha desarrollado todo el fin de semana. Tanto las actividades de animación para los más pequeños, como el taller de jardinería y el desfile han tenido una gran acogida por parte de los abderitanos. El objetivo que nos marcamos cuando planificamos esta actividad se ha conseguido con creces, que no era otro que potenciar y dar impulso a nuestro sector comercial”.